

B90/GRÜNE, HANNAH-ARENDE-PLATZ 1, 30159 HANNOVER

Deutsche Polizeigewerkschaft  
Landesvorsitzender Patrick Seegers  
Sedanstraße 18  
30161 Hannover

**EINGEGANGEN**  
**29. Jan. 2024**  
Erl.....

**Landtagsfraktion Niedersachsen**  
Hannah-Arendt-Platz 1  
30159 Hannover

**Anne Kura**  
Fraktionsvorsitzende  
Tel: 05 11/30 30-33 19  
Mail: [Anne.Kura@lt.niedersachsen.de](mailto:Anne.Kura@lt.niedersachsen.de)

**Detlev Schulz-Hendel**  
Fraktionsvorsitzender  
Tel: 05 11/30 30-33 08  
Mail: [Detlev.Schulz-Hendel@lt.niedersachsen.de](mailto:Detlev.Schulz-Hendel@lt.niedersachsen.de)

Hannover, 26.01.2024

### **Ihr Schreiben vom 22.01.2024**

Sehr geehrter Herr Seegers,

hiermit bestätigen wir den Eingang Ihres Schreibens vom 22.01.2024 und beantworten Ihnen das Schreiben gerne.

Zunächst einmal versichern wir Ihnen, dass wir, Frau Kollenrott, sowie die gesamte Grüne Landtagsfraktion das Anliegen verfolgen, den demokratischen Staat und seine Strukturen zu stärken. Dazu gehört selbstverständlich auch die Polizei.

Wir alle erleben derzeit eine Bedrohung unserer Demokratie durch den stärker werdenden Rechtsextremismus und vermehrte antidemokratische Bestrebungen. Als Demokratinnen und Demokraten müssen wir gemeinsam weiter entschlossen für die Demokratie, Toleranz und Zusammenhalt eintreten – mit der Mehrheit und Mitte der Gesellschaft und über die beeindruckenden Demonstrationen der letzten Tage hinaus.

Bei der Demonstration in Göttingen am 21. Januar wurde Frau Kollenrott, so wie andere Politikerinnen und Politiker von der Polizei und vom Veranstalter gebeten, dem Demonstrationzug voranzugehen, um bei Bedarf vermitteln zu können. Es sind so Fotos entstanden, bei denen im Hintergrund ein Banner an der Spitze der Demonstration zu sehen ist, das zum Kampf gegen den „rassistischen Staat und seine Polizei“ aufruft. Von der Botschaft distanziert sich Frau Kollenrott, so wie auch wir ganz klar im Namen der gesamten Grünen Landtagsfraktion. Wir setzen uns für mehr Respekt und Anerkennung für Einsatzkräfte ein und lehnen jede Form der Gewalt gegenüber der Polizei entschieden ab.

Frau Kollenrott hat das von Ihnen kritisierte Foto noch am Tag der Demonstration aus ihrem Instagram-Post gelöscht und in einem Schreiben verdeutlicht, dass sie sich die Botschaften nicht zu eigen macht. Sie wurde aus den Reihen der Polizei auf direktem Weg auf Irritationen und Kritik hingewiesen, die das Foto ausgelöst hat, und hat umgehend reagiert.

Wir setzen wie in der Vergangenheit auch künftig auf einen konstruktiven Dialog mit der Polizei und mit Ihnen als Polizeigewerkschaft.

Mit freundlichen Grüßen



Anne Kura  
(Fraktionsvorsitzende)



Detlev Schulz-Hendel  
(Fraktionsvorsitzender)